Geyer feiert Weltmeister Eric Frenzel

Begrüßungsparty auf dem Altmarkt am 20. April

GEYER – Das Zentrum von Geyer soll sich am 20. April ab 15 Uhr in eine Partymeile verwandeln. Dann wird die Stadt "ihren" erneuten Weltmeister und Gesamtweltcupsieger in der Nordischen Kombination, Eric Frenzel, begrüßen. Der Termin ist am Dienstag im Stadtrat bekannt gegeben worden. Am genauen Programm wird noch gefeilt, erklärte Bürgermeister Harald Wendler (Die Linke). Die organisatorischen Fäden laufen bei Jens Anders vom Skisportverein Geyer, Andreas Fischer und dem Stadtchef zusammen.

sechs Jahren im Greifenbachtal bei Geyer mit dem Training begonnen. In der Trainingsgruppe seines Vaters Uwe und von Steffen Küchler sammelte er erste Erfahrungen auf Sprungski, informiert der SSV als Betreiber der Schanzen. 2002 wurde Frenzel auf die Eliteschule des Wintersports nach Oberwiesenthal delegiert. Doch auch heute noch hält er Geyer die Treue. So lief er beispielsweise 2011 mit seinen Sprungski beim großen Umzug innerhalb des Bingefestes mit, als das 90-jährige Bestehen des örtlichen Skisportvereins gefeiert wurde. Bereits 2010 und 2011 waren auf Geyers proppenvollem Altmarkt zudem Feste für Eric Frenzel ausgerichtet worden, um mit ihm seine damaligen sportlichen Erfolge zu feiern. (aho)